

- 08.07.2012

# Reederei Hal över baut Fährverbindungen aus

Von Xkw

**Schwachhausen. Bremen. Die Reederei Hal över setzt bis Ende August ein weiteres Schiff auf der Strecke zwischen Vegesack und Bremen ein. Immer donnerstags verkehrt die "Alma" zusätzlich von Vegesack zum Martinianleger in der Innenstadt und wieder zurück. Sie legt um 11.30 Uhr in Vegesack ab und kommt um 13 Uhr in der City an. Um 14 Uhr startet die "Alma" ihre Rückfahrt, um 15.30 Uhr erreicht das Schiff dann Vegesack. Ebenfalls in dieser Zeit bedient Hal över dienstags wieder die Strecke Bremen – Bremerhaven. Die "Oceana" legt um 8.30 Uhr am Martinianleger ab, die Rückfahrt aus Bremerhaven beginnt um 15.15 Uhr.**

**Weser-Kurier, 08.07.2014**